

PABLO MAMANI PRADO



AYER HABÍA ENORME FILA DE PERSONAS ESPERANDO TESTEARSE,

Aumentan los testos por el Covid en el Hospital de Tocopilla

Durante las últimas semanas, a raíz del preocupante aumento de los contagiados por el Covid-19 en Tocopilla, es que también se ha registrado un alza de personas interesadas en testearse de forma preventiva en el Hospital Comunitario Marcos Macuada. Prueba de ello fue ayer por la mañana, cuando una gran fila de personas estaba afuera del lugar donde

se practican PCR y test de antígenos preventivos para quienes no tienen síntomas.

Según cifras del Hospital de Tocopilla, durante todo el mes de julio se practicaron 684 PCR y 1.493 test de antígenos en total, correspondientes a la llamada Búsqueda Activa de Casos (BAC) al lado de la urgencia para los usuarios sin síntomas como también

para las personas que tienen algún malestar relacionado con este virus.

De todos ellos hubo 469 testeados que dieron positivos al Covid-19, con una positividad del 22%.

En tanto, en la última semana de julio el Hospital Comunitario Marcos Macuada realizó 156 PCR y 336 test de antígenos bajo la estrategia BAC, arrojando un total de 77 positivos

al coronavirus.

HORARIOS

Ahora los PCR y antígenos para las personas sin síntomas, en el toldo ubicado afuera de urgencias, extendió su horario de atención: 09:00 a 13:00 horas y de 14:00 a 16:00 horas de lunes a viernes, mientras que los sábados y domingo estarán testeando desde las 09:00 a 14:00 horas. 📍